

パワステがまごおり



1月21日

3月に行われる「Rally三河湾」のプレイベントとして、パワステがまごおりが開催されました。途中まで雨が降っていたため、デモラン会場にはたくさんの水たまりが。おかげでよりダイナミックなデモランが見られました。

ふれあい 宅配便



街の話題や出来事を写真で紹介します

まちなかモビリティ



2月8日

人・環境・社会にやさしい、電動トラックや電動アシスト3輪自転車の無料貸し出しが2月末まで行われています。実際に乗ってみると、地球環境にも貢献でき、市内のちょっとしたお出かけにはぴったり！と感じました。



蒲都市公式アカウント

いいじゃんがまごおり

e.jan_gamagori



♡いいね!
425人

▶ e.jan_gamagori

いいね! : shoyuken.eiko、他 420人
e.jan_gamagori 今年も開催! 🍊
農林水産まつり&食育フェスタ! 🍌
..
蒲都の#農産物 といえば
なんといっても#蒲都みかん! 🍊
圧倒的な#甘さ #旨さ! #旨さ!
まだ食べたことがない人は是非食べてみてください。
#蒲に なっちゃうかも? 🍌
また#海の幸 を知ってもらうため#体験ブース では
子どもたちが#寿司職人 に#変身!
小さな寿司屋の大将はとっても#cute でした! 🍌
..
#いいじゃんがまごおり#いいじゃん#蒲都#愛知
#gamagori#aichi#instagram#instagramjapan



#いいじゃんがまごおりのハッシュタグをつけて投稿しよう!



ハッピーキッズ★フォトスタジオ HAPPY KIDS PHOTO STUDIO



令和4年
8月生まれ

一色町

👑 山田 桜葉ちゃん

お兄ちゃんと一緒に嬉しいね! 2人で見つめあってにっこにこ!!



令和4年
6月生まれ

三谷北通

👑 市川 太陽くん

いつも可愛い笑顔がありがとう。これからもすくすく育てね。



令和3年
7月生まれ

豊岡町

👑 小嶋 ももかちゃん

食べるの大好きももかちゃん。どんどん大きくなってね。

